



UNIVERSIDAD IBEROAMERICANA • UNIBE •



Secretaría
Consejo Nacional de la Magistratura
Recibido por: [Firma]
Fecha: 13-10-2023 Hora: 9:50AM

16 de octubre, 2023
Santo Domingo, R.D.

Excelentísimo señor
Luis Rodolfo Abinader Corona

Presidente constitucional de la República y del Consejo Nacional de la
Magistratura
CIUDAD.-

Honorable Presidente y demás miembros del Consejo

La Universidad Iberoamericana (UNIBE) es una institución comprometida con la integración de profesionales capaces y éticos en todos los estamentos jurídicos y políticos de la nación, con la firme convicción de ser el único camino para una República Dominicana más próspera, feliz y justa.

En esas atenciones, la presente misiva sirva para proponer al magistrado **Yoaldo Hernandez Perera**, a formar parte del Tribunal Constitucional. El magistrado Hernandez actualmente desempeña su labor judicial Juez de carrera, egresado de la Escuela Nacional de la Judicatura, con especialidad en derecho penal y magister en derecho procesal civil, en derecho judicial y en administración de la justicia constitucional. Docente en la Escuela Nacional de la Judicatura, en UNIBE, en la PUCMM y en la UASD, así como autor de obras jurídicas, tales como *Las demandas. Materia Civil, Comercial y de los referimientos, Soluciones Procesales, Los incidentes del embargo inmobiliario*, etc. Cuenta con un alto rendimiento judicial, con calificación de evaluación del desempeño *sobresaliente* y exhibe dominio de la técnica de trabajo en equipo, logrando fluidez en las labores de tribunales colegiados. Tiene vocación investigativa, con ágil método de consulta de jurisprudencias y doctrina nacional y de derecho comparado, así como hábito de seguimiento de novedades.

El magistrado Hernandez, ha tenido una formación en **PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA MADRE Y MAESTRA** *Maestría en Procedimiento Civil*; **UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE SANTO DOMINGO** *Especialidad en derecho penal*; **UNIVERSIDAD DE SALAMANCA** *Curso de postgrado en Derecho Penal (Teoría del Delito)*; **PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA MADRE Y MAESTRA** *Licenciatura en Derecho*;

Además, funge como docente en nuestra alta casa de estudios en las cátedras de grado de Responsabilidad Civil. El magistrado Hernandez Perera, académico ejemplar, autor de libros de referencia obligatoria en el ámbito jurídico, nos enorgullece con su participación ante este plenario.

De manera que, hacemos una formal propuesta para que el magistrado Yoaldo Hernandez Perera sea considerado para formar parte del Tribunal Constitucional, no solo por ser un perfil idóneo, sino también necesario para el interés general de todos los dominicanos y dominicanas.

Esperando una pronta y satisfactoria respuesta, se despide,

Lic. José B. Pérez Gómez.
Decano de la Facultad de
Ciencias Jurídicas y Políticas.

